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Número  Detalle DENEGACIÓ 

7188 A través del cole el meu fill de 8 anys Eloy me demana q vos escriga la seua idea. Ell pensa que a Dénia a les bibliotesues se podria fer un espai de 

robótica amb legos, per a aprendre amb diversio. Amb tallers, monitors, activitats etc...  

M ha paregut super bona idea en pic presupost. Gracies per valorar la seua idea. 

Som una família nascuda i enamorada de Dénia i ara que he descobert este apartat pense q el gastaré... 

Gracies 

No cap en Pressupostos Participatius per no 

ser una inversió 

Es trasllada per a la posible incorporació a 

l’oferta d’activitats 

7186 Ensanchar y alzar una de las aceras de la calle Moncada para que podamos pasar con el carrito de la compra Aceptada parcialmente.  

7184 Mi propuesta descongestionar el tráfico en la entrada de Denia Cll: Abu-zeyan y Av; Miguel Hernández como ya se a hecho en algunas zonas de la 

ciudad, por ejemplo , Centro , Oeste ,Les Roques y Les Rotes.Ya que esta zona es prácticamente una autovía.El tráfico es incesante tanto de día 

como de noche , con la correspondiente contaminación acústica y polución. Sin más espero su pronta respuesta. Grácias" 

Se da traslado al departamento 

responsable 

7183 Necesitamos urgentemente poner los baños públicos en los parques (Les Bassetes) en las playas y en la ciudad. Es una vergüenza para residentes y 

para los turistas que no los tenemos. Previsto 

71821 1º Un pumptrack Ya existe uno 

71822 2º Mantenimiento de los carriles bici, añadir más espacios para aparcar la bici y añadir más carriles bici en Dénia. El por qué de esta propuestas: 

1º Los jóvenes tendrían más cosas por hacer en Dénia, distraerse sanamente y hacer deporte. 

2º Para los que residimos aquí nos agilizaría mucho el día a día sin tener que coger el coche y sobre todo en épocas de masificación masiva que se 

hace casi imposible aparcar o moverte con facilidad a ningún lado. 

Por favor tengan en cuenta mis propuestas, no pienso que sean tan descabelladas. 

Aceptada parcialmente 

71811 - Incrementar los estacionamientos para bicicletas mediante la instalación de nuevos así como duplicar los existentes que están siempre llenos. Pasa a votación 

71812 - Instalar aparcamientos de recarga para bicicletas eléctricas privadas que existen en otras ciudades. No viable el próximo año. En estudio 

71813 - Habilitar un carril bici en Marqués de Campo y calle La Vía utilizable todo el año excepto julio y agosto. No compatible con el plan de la bicicleta 

71814 - Construcción de un Auditorio digno (para el que ya existió un proyecto) acorde a la importancia que Denia ostenta como capital de la Marina Alta. Excede el presupuesto asignado 

71801 Circuito para bicis Ya existe 

71802 más carril bici en toda Dénia, En estudio 
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71803 aceras en la carretera de las Marinas Pasa a votación 

71804 

limpiar las acequias y barrancos 

No es una inversión sino mantenimiento. Se 

traslada al departamento responsable 

71805 

Rocódromo al aire libre en las Bassetes 

Aceptada parcialmente por el Consejo de 

infancia 

7179 Els passos de peatons a dénia denoten que és una ciutat pensada pels cotxes i no per a les persones. Mal pintats, massa distància entre ells, 

inexistència d'ells en molts encreuaments i obliguen al peató a desplaçar-se i no anar pel camí dret. Gràcies 

Acceptada parcialment. Passa a votacio 

“passos de vianants intel·ligents” 

7178 Les voreres de Dénia són un autèntic desastre, sense un nivell constant, impracticables, amb elements pel mig, plenes de vegetació i quan hi ha 

aparcament en bateria els automòbils es mengen mig metre de vorera. Acceptada parcialment. 

7177 L'avinguda de València és un desastre urbanístic impropi d'una ciutat moderna, excessiva velocitat dels vehicles, inpràctica per a caminar i per 

traspassar d'un costat a l'altre. Està dissenyada per anar en automòbil i no pels vianants 

La reurbanització excedeix el pressupost 

assignat. En estudi donada la necessitat. 

7176  Arreglar l'asfaltat de la Marineta Cassiana i posar més enllumenat. Previst 

7175  Possar llums en la via verda i habilitar un circuit de correr per asfalt segur, en ombres i enllumenat. Acceptada parcialment 

7174  Ampliar arboleda en Avinguda Joan Fuster, sobretot la part del carril bici. Acceptada 

7173  Crear una comunitat energética per a autabastir d'energia solar els edificis públics. Previst 

71721 Piscina pública Excedeix el pressupost assignat 

71722 Feria gratis No es una inversión 

N71723 Fuente en la pista de skate Previsto 

71724 Parques Previsto 

7171  Mejora el area recreativo de la Marineta Cassiana:- Previsto 

 Problemas:- 
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 - Espacio estrecho compartido con peatones de todos las edades, niños, cicistas, patinas, gente con tablas preparando ir a la playa y tal  

  Acero irregular Previsto 

 Acero irregular por culpa de raices de arboles. Previsto 

  Falta de bancos / asientos y lugares para disfrutar lo que podia ser un Espacio bonito. Previsto 

 Propuestas:- 

 Hacer una nuevo diseño de la area que hace la area mas atractivo tanto por residentes como huespedes del Hotel Port Denia:-  

 - Limita el parking solo para vehiculos de emergencias, personas con descapacidades, y vehiculos de la Cruz Roja o similares que llevan personas con 

movilidad reducida a la playa. En estudio 

 - Crea un espacio solo para bicis y tal, aparte de los peatones Aceptado, pasa a votación 

 instalar mas bancos y quizas mesas de picnic.. Previsto 

 Cambio la ubicacion y tipo de arboles para ser bonito y ofrecer sombra. En estudio 

7170  Asfaltado de Camí de Santa Llúcia, desde la curva del antiguo colegio Carmelitas hasta la bifurcación con el camí Ermita Santa Llúcia, sobre todo en 

su tramo medio, ya que está lleno de baches. Se incorpora al listado de calles por asfaltar 

7169  Hay autobuses que conectan tanto las marinas como las rotas con el centro . Sin embargo, la zona de San Juan  no cuenta con este servicio.¿ Por 

que?  vemos muchísima gente en bici y patinete subiendo y bajando. Gente joven claro. Pero hay veces q llega a ser hasta peligroso tropezarte con 

tanto patinete eléctrico. No estaría de más este servicio por la carretera principal de sant Joan hasta.. .. Bueno hasta donde sea posible.  No previsto 

7166 1 La iluminación del primer tramo de la carretera de Les Marines ya que carece de iluminación alguna en su primer tramo. Se traslada al departamento responsable 

 Así como debería ser iluminada la vegetación y la zona dunar como se hace en otros paseos marítimos como es buen ejemplo Canet de Berenguer. No previsto 

71662 Igualmente las aceras en los primeros 500 metros son intransitable varios cientos de metros hasta aproximadamente la gasolinera Moscardó. 

Lógicamente es peor aun transitar por ellas de noche. Aceptada, pasa a votación 
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71631 

-  En el cami Alt de Denia Xábia se carece totalmenre de aceras y alumbraso por lo que propongo ensanche y urbanización (aceras y alumbrado, del 

Cami Alt de Denia a Xí bia altura Calle Calist a  hasta Cami dels Lladres. 

Se trata de una vía pública con mucho tránsito de vehículos, y peatones, al ser camino utilizado por escolares 

Aceptada parcialmente, pasa a votación el 

alumbrado. 

La ampliación requiere expropiaciones 

71332 -limpieza por servicios públicos de las Calles Drago y Dafne. Actualmente no cuentan con servicio, o éste es muy deficitario, acumulando muchos 

restos pinocha. y en ocasiones restos de basuras , en dos ocasiones casi me he visto atacada por 2 jabalís . Se traslada al departamento responsable 

7161 Mejorar los parques infantiles. Mas zonas verdes y mejor acondicionadas. Previsto 

7160 fomentar actividades náuticas con MUNDO MARINO que todas las familias Previsto 

7159 

- Ensanche y urbanización (aceras y alumbrado, del Cami Alt 

La ampliación requiere expropiaciones las 

cuales no son compatibles con 

presupuestos particiaptivos 

Pasa a votación el alumbrado 

7158 Poner farolas en las calles de las Marinas. Calle Garseta Se traslada al departamento responsable 

7157 Posar fanals al carrer Garseta Blanca, les marines, ja que Es trasllada al departament responsable 

7156 Rediseño de la plaza Jaume I teniendo en cuenta los PREVISTO 

7155 Desbroí§ar la ctra.de les Planes. Fí  massa anys q ho PREVIST 

7154 Renovación zona infantil parque Chabás. Es el parque infantil situado PREVISTO 

7153 Campañas de reforestación en las diferentes zonas verdes de Denia Aceptada, pasa a votación 
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7152 APROBAR Y APLICAR LA LICITACIóN PARA LA RENOVACIóN DEL CONTRATO 

Llevamos años con este problema y está causando una gran frustración en la población.  

Insuficiencia de servicio de autobuses, retrasos constantes, mala calidad de sus servicios, indisponibilidad horaria y muchas factores de más, es lo 

que está causando que 

Clientes se queden tirados y no puedan subir al autobús, conductores conduciendo a la velocidad superior a la permitida causando peligro e 

incompletando las rutas.  

Existe gran insatisfacción general.  

COMO MEDIDA DE URGENCIA EN CASO DE SEGUIRSE SIN APROBARSE/APLICARSE LA LICITACIóN 

Subvencionar DENIBUS una cantidad mínima de 200.000â‚¬ para que puedan flexibilizar se y poner 1 autobús que recorra Las Rotas y el Hospital y 

otro autobús que recorra Las Marinas y Costa Calma. 

También, ampliar horarios de invierno para las rutas Las Rotas, Las Marinas y Costa Calma 

Mínimo que ultimo autobús diario para las tres rutas sea a las 9 de la noche, para que exista mayor movilidad en Denia. Cuanto más tarde por la 

noche sea el último autobús, más ciudadanos evitarán la utilización de los vehículos a motor y podrán disfrutar de los negocios locales en horarios 

nocturnos. 

PREVISTO. Ya se han iniciado los trámites 

para la licitación del servicio de autobuses 

7151 Arreglo, Mantenimiento y Limpieza de los Caminos  del Término Municipal de Denia. Se traslada al departamento responsable 

 1-. Actualmente una gran parte de los caminos del término municipal se encuentran en muy mal estado, llenos de baches o agujeros, incluso en 

algunas zonas el asfalto es ya inexistente, durante los últimos años se ha venido poniendo parches y más parches sobre estos pero es una solución 

temporal y que dura poco. Por ello desearía que el Ayuntamiento tomase en consideración para los presupuestos participativos el re-asfaltar todos 

los caminos que así lo necesiten. Inconcreto 

 2-. Mantenimiento. Además del punto anterior, gran parte de los caminos se encuentran llenos de hierba, arbustos, tierra, grava... en sus márgenes 

lo que dificulta el paso y reduce su tamaño, hasta ahora se ha venido cortando esa hierba muy de vez en cuando, pero esta medida es inútil ya que 

al solo cortarla a las 2 semanas está exactamente igual. La propuesta sería tener un pequeño equipo encargado del mantenimiento y limpieza de 

todos estos caminos, que quiten la tierra y grava de sus márgenes para que así la hierba, y otras plantas no vuelvan a crecer. Se traslada al departamento responsable 

 3-. Limpieza. Por último, cabe destacar la falta de limpieza en los caminos y carreteras del término municipal, la mayor parte de arcenes y márgenes 

de caminos están llenos de basura y residuos (bolsas, latas de bebidas, botellas, residuos de obras). Hay zonas en que hay restos de obras desde 

Se traslada al departamento responsable 
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hace meses taponando la salida de un barranco o vidrios rotos tirados al lado de hierba seca que podrían fácilmente provocar un incendio. La 

propuesta sería hacer un equipo encargado de limpiar todo y mantenerlo limpio a futuro. 

7150 

En nombre de la Asociación TUPLI (Todos Unidos por la Inclusión) de Dénia ,que representa los intereses del colectivo de diversidad funcional 

(T.E.A., discapacidad cognitiva , síndrome de down..) en la cual la mayoría de los usuarios forman parte del colectivo juvenil. 

Exponemos. 

La necesidad de tener un local acondicionado para poder dicho colectivo hacer actividades de ocio y reuniones entre jóvenes , dado que el actual 

local in situ en LLunatics no reúne las condiciones necesarias para dicha inclusión puesto que carece de adaptación para el colectivo , con el 

consiguiente resultado de no poder acceder a las fiestas , o actividades de ocio (no hay estructura adaptada, elementos arquitectónicos como 

barrasâ€¦ que dicho colectivo necesita) además el espacio es restringido no teniendo en cuenta sillas de ruedas, u otro soporte necesario. 

Proponemos. 

La modificación arquitectónica de LLunatis , o  la creación de un nuevo espacio juvenil inclusivo con la consiguiente adaptación espacial y 

arquitectónica para que haya una inclusión efectiva entre todos los jóvenes pudiendo acceder a todas las actividades y acciones , teniendo en 

cuenta en sus programas a dicho colectivo para que puedan disfrutar de su tiempo de ocio con todos. 

Tenemos en cuenta . 

Que esto es un bien no solo del colectivo sino social, que además así lo recoge el Real Decreto Legislativo 1/2013,del 29 de noviembre, dondé se 

establece el derecho a la vida plena y la necesidad de realización personal de las personas con diversidad .  

Agradecemos . 

Que se nos tenga en cuenta en dichos presupuestos para formar parte integral de la sociedad. 

Atentamente. 

Asociación Todos Unidos Para La Inclusión T.U.P.L.I., de Dénia .C/Campo Torres nÂº13. 

Se tendrá previsto en la adecuación del 

nuevo espacio de ocio de la calle Sagunto 

 Vivimos en Miramontgo, apartamento número 16. Solicitamos, para las próximas inclusiones de propuestas relativas al presupuesto 2024: ensanche 

y urbanización (aceras y alumbrado, del Cami Alt de Denia a Xàbia altura Calle Calist a hasta Cami dels Lladres. Se trata de una vía pública con mucho 
Aceptada parcialmente. Pasa a votación 
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tránsito de vehículos, y peatones, al ser camino utilizado por escolares -limpieza por servicios públicos de las Calles Drago y Dafne. Actualmente no 

cuentan con servicio, o éste es muy deficitario, acumulando muchos restos pinocha. Muchas gracias por considerar nuestras solicitudes. Pierre y 

Clymène DIMIER 

71491 

  ensanche y urbanización (aceras y alumbrado, del Cami Alt de Denia a Xí bia altura Calle Calist a  hasta Cami dels Lladres. 

Se trata de una vía pública con mucho tránsito de vehículos, y peatones, al ser camino utilizado por escolares 

Aceptada parcialmente. Pasa a votación el 

alumbrado. 

La ampliación requiere expropiaciones las 

cuales no son compatibles con 

presupuestos particiaptivos 

71492 -limpieza por servicios públicos de las Calles Drago y Dafne. Actualmente no cuentan con servicio, o éste es muy deficitario, acumulando muchos 

restos pinocha. Se traslada al departamento responsable 

7148 La primera mejora que habría que hacer es mucha más limpieza en las calles, Explanada, va uno por la calle y si no se da cuenta pisa la mierda de los 

perros. Y tambión la playa es una asquerosidad con las algas, es inadmisible esa suciedad. Se traslada al departamento responsable 

7147 Millorar encreuament de la pujada a la residéncia dels majors /desnivell creuament/escaló) Previst 

7146 Enllumenat al pí rquing del Camí de Sant Joan i el d'Av del Montgó Acceptada, passa a votació 

7145 Vivo frente el parque de Les Bassetes. Me di cuenta de que la vegetación se corta muy corata y ya no es así como los hacemos. DEeríamos dejar que 

los arbustos y matorrales se desarrollen un poco más como lo hacen en otras ciudades. La vegetación y los pájaros serán muy felices y nosotros 

también. Gracias Se traslada al departamento responsable 

7144 Protección contra futuras inundacones: dejar más zonas verdes Previsto 

7143 

Derecho al descanso de la ciudadanía, menos iluminación nocturna, menos ruido (basura. limpieza, fiestas...) 

No inversión. No compatible con 

presupuestos participativos 

7142 Carriles bici para conectar de forma segura con Polideportivo, Les Rotes, etc y en el centro mismo. Aceptada parcialmente. Pasa a votación 

7141 Necesitamos mas bancos para sentarnos en Marqués de Campo Aceptada. Pasa a votación 

7136 -limpieza Calle Oceà  Atlántic. El servicio de limpieza de viales es inexistente o deficitario. La calle se encuentra siempre con mucha arena. Se traslada al departamento responsable 
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7135 zona Nova Denia, CV. 730 dirección Oliva. Alumbrado público, y señalización con paso cebra.  Aceptada parcialmente. Pasa a votación 

7134 Habilitar dn los pagrkings existentes en los accesos a la ciudad unas plazas de estacionamiento y pernocta exclusivo para autocaravanas y campers. 

Mínimo 15 o 20 plazas por parking. 

En esos parking hacer instalación de toma de agua potable y de vaciado de aguas grises y negras así como tomas de electricidad para las 

autocaravanas. La electricidad puede ser de pago por tiempo de uso. 

El ayuntamiento  no tiene la propiedad de 

los terrenos. 

7133 Carril bici seguro que conecte las poblaciones del Término Municipal, En estudio 

7132 

Propuesta Contra Graffiti y Suciedad en Dénia 

Formar Cuadrillas de Voluntarios para combatir el graffiti y la suciedad en varios lugares de la ciudad. Las cuadrillas recibirán donaciones de 

pinturas, etc. y también agua, bocadillo y reconocimiento del ayuntamiento por su contribución a mantener Dénia Limpia y Bella. 

No inversión. No compatible con 

presupuestos participativos 

71311 Propuesta: Más Clases y Cultura para Jubilados en Dénia 

Formar Grupo de Voluntarios para organizar más actividades culturales en varios lugares de la ciudad. Los voluntarios recibirán donaciones de 

materiales, etc para fomentar la participación de jubilados en obras teatrales, tunas vecinales,  concursos de pintura, subastas de sus creaciones 

artísticas, festival de cine dedicados a la tercera edad, etc. Al cierre de temporada los voluntarios recibirán reconocimiento del ayuntamiento por su 

contribución a ayudar a los jubilados combatir la soledad y depresión. 

No inversión. No compatible con 

presupuestos participativos. 

Trasladado a la Concejalía del Mayor 
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7130 Me gustaría que me informaran al respecto, ya que nos urge transmitirles la urgente y necesaria necesidad de ensanchar y adecuar con sus 

correspondientes aceras la zona que va desde el Camí Alt de Denia-Xabia  ( desde la altura de calle Calist )hasta  el Camí dels Lladres (pasado  el 

muro de la obra nueva de Aedas Home) . 

Es un recorrido altamente transitado, que une esta zona con el centro urbano, así como con colegios e institutos, y es de paso para la gente que 

sube hacia el Montgó (me han comunicado que incluso sale como recorrido en muchas guías), algo inconcebible al tratarse de un recorrido 

extremadamente peligroso al no disponer de aceras, ni de anchura en muchos tramos para un solo coche siendo como es de doble dirección, en 

este trayecto, los coches que van en una dirección, deben parar sin ninguna indicación al respecto ni ningún semáforo para dejar pasar a los coches 

que vienen de frente, esto se complica si hay viandantes algo muy habitual o gente circulando en bicicleta, algo que ocurre diariamente varias veces 

al día y la noche.  

No hay que hacer comprobaciones costosas, simplemente realizando el trayecto en cualquier momento se puede observar la peligrosidad del 

mismo. 

Es cuestión de tiempo que suceda una desgracia ya que conviven a diario en ese peligroso recorrido viandantes, bicicletas, patinetes, coches y 

camiones en un espacio como digo sin aceras y sin anchura en muchos tramos para 2 coches. 

Es un recorrido que no es digno de una población europea, más bien parece de un país tercermundista, nadie comprende como no se acomete ya 

unas obras para solucionarlo. 

Aceptada parcialmente. Pasa a votación el 

alumbrado. 

La ampliación requiere expropiaciones las 

cuales no son compatibles con 

presupuestos participativos 

7129 

Altra petició seria que totes les platges foren platges sense fum 

Vaig a la platja del Raset, per proximitat a ma casa i l' arena estí  plena de puntes de cigarret. Seria una bona mesura per raons ambientals, de neteja 

i salubritat. 

Previst 

7128  La bienvenida a Denia por autobús es penosa. Es necesario una estación de autobús digna de la capital gastronómica, del lugar de embarque a 

Balearia..... Lo que existe, no es una estación como tal, sino poco más que una parada de autobús urbana sin lugar donde refugiarse de inclemencias 

del tiempo, WC etc... 

Excede el presupuesto asignado a 

presupuestos participativos 

7127 

Sería estupendo iluminen el camino desde el CC de Ondara 

El ayuntamiento no tiene la propiedad de 

los terrenos 

71261 1) Decoración floral en Marqués de Campos y el Raset (puerto) con gusto, criterio y mantenimiento. Como ejemplo ver la Alsacia francesa. Se estudiará 
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71262 2) Y lo más urgente: aplicar y hacer respetar con firmeza la ordenanza sobre ruidos (decibelios). Porque si hay una normativa porque no se aplica? 

Tanto de motos como de coches que hacen ruidos excesivos e innecesarios. 

También importantísimo, deben descentralizar los casales falleros a zonas como el Polígono o en la plataforma donde se hace el mercadillo de los 

lunes o donde sea. 

Los ruidos excesivos hasta horas intempestivas afectan el descanso y la salud mental de los vecinos que lo soportamos y lo padecemos. Es injusto. Y 

la policía ni siquiera responde porque estos jovencitos tienen el permiso del Ayuntamiento ðŸ™•. Nos sentiríamos respetados en nuestros derechos. 

Por favor, tómenselo en serio. 

No inversión. Se traslada a Policia Local 

7125 

  

La propuesta es implantar un mini-bus eléctrico de plataforma baja 

OBJETIVO:  

1. reducir el nº de autómoviles que circulan por toda Dénia, aunque debería contemplarse soluciones para vecinos residentes en zonas peatonales, 

con el fin de reducir contaminación atmosférica y acústica. 

2. favorecer el acceso a personas en sillas de ruedas, personas mayores, carros de bebé... 

3. fomentar la conducción con medios de transporte no contaminantes (bicicletas,...) 

RUTAS: 

Ruta 1 circular: El autobús debería pasar por todos los parkings donde se dejan los coches. Ejemplo: Parking C/ Miguel Hernández - Parking Avenida 

Valencia (enfrente Repsol)- Parking Torrecremada - Parking Bosc Diana - Parking La Vía - Explanada Cervantes - inicio. 

Ruta 2 circular: Explanada Cervantes - Parking Katmandú (Les Marines) - Camí del Llavador - Hospital HCB - Hospital La Xara - Hospital La Pedrera - 

Camí dels Lladres - inicio. 

PREVISTO. Ya se han iniciado los trámites 

para la licitación del servicio de autobuses 

 

a) Ticket gratuito para mayores residentes, personas con movilidad reducida... 

b) Bonos mensuales con precios simbólicos. Ejemplo: en Madrid las personas mayores pagan 6â‚¬ para ir a cualquier punto de la Comunidad. 

 

7124 -Muchas más zonas verdes!!!!! Previsto 

 -Que se pueda transitar con vehículos por la calle Campos entre semana. Como antes!!!! Incompatible con los informes técnicos 
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 No es nada justo que los que residimos en Denia no tengamos donde aparcar para ir a dicha zona. Y vernos obligados a pagar desorbitadamente un 

parking subterráneo.  

7122 INSTALACIóN SUBTERRí•NEA DE LA Lí•NEA DE MEDIA TENSIóN DE SUMINISTRO 

POR PROTECCIóN MEDIOAMBIENTAL Y SEGURIDAD DE LOS RESIDENTES 

Sin competencia municipal 

 

7121 Los naranjos que se plantaron en su día en las calles Arturo Vicens y Juan Botella no dan sombra. Mi propuesta es que sean sustituidos por árboles 

que si hagan sombra. Las altas temperaturas en verano van aumentando año tras año y es necesario adaptar el entorno urbano ante el 

calentamiento global al que nos enfrentamos. Gracias y un cordial saludo. 

Aceptada. Pasa a votación 

71201 

1) Cambiar o reparar la valla del parking publico en avenida del Montgo.  

Se traslada al departamento responsable 

del mantenimiento 

71202 2) Poner una señoal luminosa en el paso peatonal de la avenida del Montgo que se encuentra en la salida del parking ya que muchos conductores no 

ceden el paso a los peatones en este sitio.  
Se traslada al departamento responsable 

71203 3) El tramo de la Avenida del Montgo entre la vía del tram y la plaza Jaume I no tiene sombra en verano. Muchos niños y adolescentes de los centros 

educativos cercanos pasan por esta calle bajo el sol abrasador. Es necesario crear sombra en esta calle, plantar árboles que pudieran proteger a los 

peatones en los meses de calor.   

Aceptada. Pasa a votación 

7119 Soterrament línea de mitja tensio en Camí de sánt Joan Es trasllada a l’organisme competent 

7118 Soterrament línea mitja tensio en Camí de sánt Joan  REPETIDA 

7117 

Vivo en la calle Drago 2 en la colina de San Nicolás y estamos un poco olvidados en cuanto a aceras en esa zona. Querríamos pedir que ensanchen 

para poner aceras e iluminación en el tramo que une el camí Alt de Denia-Xabia desde la altura de la calle Calist hasta el Camí dels Lladres (tras el 

muro de la obra nueva de Aedas Home). Muchas gracias y un saludo 

Aceptada parcialmente. Pasa a votación el 

alumbrado. 

La ampliación requiere expropiaciones las 

cuales no son compatibles con 

presupuestos participativos 

7116 Iluminacion de la calle Xalana y calle Bot Aceptada, pasa a votación 

7113 

INSTALACIóN SUBTERRí•NEA DE LA Lí•NEA DE MEDIA TENSIóN DE SUMINISTRO 
REPETIDA 
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POR PROTECCIóN MEDIOAMBIENTAL Y SEGURIDAD DE LOS RESIDENTES  

71121 completar urbanización Cami Pou de la Muntanya: pintura y separación PREVISTO 

71122 completar urbanización Calle Apol.lo y Calle Teseu : alumbrado. Existe un tramo ejecutado, faltan aprox 100m. En estudio 

71123 

limpieza Barranco, verde y de enseres. 

Se traslada al departamento responsable 

del mantenimiento 

71111 

- ensanche y urbanización (aceras y alumbrado, del Cami Alt de Denia a Xí bia altura Calle Calist a  hasta Cami dels Lladres. 

Se trata de una vía pública con mucho tránsito de vehículos, y peatones, al ser camino utilizado por escolares 

Aceptada parcialmente. Pasa a votación el 

alumbrado. 

La ampliación requiere expropiaciones las 

cuales no son compatibles con 

presupuestos participativos 

71111 -limpieza por servicios públicos de las Calles Drago y Dafne. Actualmente no cuentan con servicio, o éste es muy deficitario, acumulando muchos 

restos pinocha. 

Se traslada al departamento responsable 

del mantenimiento 

7110 zona Nova Denia, CV. 730 dirección Oliva. Alumbrado público, y señoalización de paso cebra. 

Se trata de una petición que se realiza todos los años, cuenta ya con apoyo del Defensor del Pueblo, y se desconoce porque cada año y a pesar de 

informar el Ayuntamiento que se trata de una propuesta ya aprobada en los presupuestos, no se llega nunca a ejecutar.  

Se trata de una tramo muy peligroso, en el que ha habido accidentes graves. 

Aceptada, pasa a votación 

7109 -zona Nova Denia, CV. 730 dirección Oliva. Alumbrado público, y señoalización con paso cebra.  

Se trata de una petición que se realiza todos los años, cuenta ya con apoyo del Defensor del Pueblo, y se desconoce porque cada año y a pesar de 

informar el Ayuntamiento que se trata de una propuesta ya aprobada en los presupuestos, no se llega nunca a ejecutar.  

Se trata de un tramo muy peligroso, en el que ha habido accidentes graves 

REPETIDA 

Limpieza Calle Oceí  Atlántic. El servicio de limpieza de viales es inexistente o deficitario. La calle se encuentra siempre con mucha arena. 

Se traslada al departamento responsable 

del mantenimiento 
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71072 Crear más carriles para bicicletas. Aumentar las plazas de aparcamiento de bicicletas, incluyendo en los accesos a las playas. Aceptada parcialmente. Pasa a votación 

71073 Habilitar centros asistencia sanitaria dignos, para toda la población desplazada que acude a Denia. Sin competencias municipales 

71074 Crear carril bici en Marqués de Campo todo el año y en calle La Via Informe negativo 

7106 Cumplir con lo prometido el año pasado: Iluminación desde el Camí del Assagador, Carrer Xalana y Bot hasta el Polideportivo. Vamos con linternas y 

presencia de jabalíes  
Aceptada. Pasa a votación 

7105 La misma que "me comunicaron" el año anterior y no se ha cumplido: Iluminación del Perímetro de la Calle Xalana, Bot, y hasta el Polideportivo 

Aqualia y desde el Camí Assagador , que tenemos que ir con linternas y además se nos han "presentado" (ya lo he dicho muchas veces) jabalíes. 

Cualquier día va a ver una desgracia, pero no sé ponen las pilas hasta que no ocurre. De verdad paseen por aquí y verán que vivimos en TINIEBLAS 

REPETIDA. Aceptada. Pasa a votación 

71041 - zona nova denia carretera marines sobre km 5. No hay ni alumbrado ni señoalización de un paso de peatones que casi no se ve, y es zona de 

mucha gente que tiene que ir andando hacia la rotonda o el consum. 
REPETIDA. Aceptada. Pasa a votación 

71042 

 limpieza calle ocea atlantic. Ha estado todo el verano llena de arena y no se Ha limpiado en mucho tiempo 

Se traslada al departamento responsable 

del mantenimiento 

7103 Montgó.-Ocuparse de este pulmón de Dénia es prioritario. 

Sugiero conexiones con el alcantarillado, esmerada limpieza de vegetación en todos los accesos y rincones (no digo a diario, pero sí rotativo), unidad 

en sistemas de contenedores de basura así como la ordenada y estudiada ubicación de los mismos, alumbrado público,  conducciones de fibra y 

otros, reparación de socavones más o menos grandes en asfaltado, asfaltado, en fin, todo lo que ayude a que Denia y su conjunto sea la ciudad 

ordenada y cuidada que merece. 

Excede el presupuesto asignado 

71021 Poner a Denia a la altura que se merece y le corresponde.- 

Cuando visito algunas ciudades cercanas a Dénia comparo y compruebo que no está a la altura y se está quedando atrás. Se aprecia dejadez en la 

limpieza, asfaltados, pavimentados, así como desorden y descontrol en edificaciones: más altas junto a mas bajas, extremadamente modernas junto 

a otras mucho más conservadoras, edificios antiguos abandonados y derruidos. 

Se traslada al departamento responsable 

del mantenimiento 

71022 Por otro lado creo debería intentarse dar auge e impulso al comercio que poco a poco ha ido desapareciendo.  Hay infinidad de productos que no se 

sabe dónde adquirir ni dónde localizar, salvo que te desplaces. 

Dénia debe recuperar el esplendor que se merece.  

Previsto 
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7101 SEGURIDAD EN EL MONTGO : EL CAMI ALT DE DENIA A Xí€BIA TIENE UN TRAMO DE 800 MTS SIN ACERAS Y SIN ALUMBRADO, CUANDO HAY 

PEATONES , CICLISTAS QUE TRANSITAN POR ALLí• EN LA OSCURIDAD. POR LO TANTO PEDIMOS 20 PUNTOS DE LUZ A LO LARGO DE ESTE RECORRIDO 

PARA EVITAR ACCIDENTES GRAVES DE PERSONAS. 

Aceptada. Pasa a votación. 

 

7100 EN NOMBRE DE LA ASOCIACIO DE VEINS DEL MONGO: SEGURIDAD EN EL MONTGO - SIENDO POU DE LA MUNTANYA, UNA ZONA MUY CONCURRIDA 

PARA ACCEDER AL MONTGO TANTO POR LOS  PEATONES, CICLISTAS, MOTORISTAS Y VEHICULOS INCLUSO PESADOS QUE CIRCULAN A UNA 

VELOCIDAD MUY ALTA  Y TENIENDO EN CUENTA QUE TAMBIEN HAY UN COLEGIO ... PEDIMOS QUE SE PONGAN BADENES DESDE DESPUES DE LAS 

VIAS HACIA LO ALTO DE POU DE LA MUNTANYA .  

Se estudiará una vez terminadas las obras 

7099 Repaso de señoalizaciones de tráfico y peatonales.- 

Ruego este repaso en la Ciudad. Algunas señoales metálicas se han borrado por el sol, otras están rotas o tumbadas y los pasos de cebra totalmente 

desdibujados con el consiguiente peligro para el viandante.  

Se traslada al departamento responsable 

del mantenimiento 

7098 Parques:  

 Sugiero más parques para esta Ciudad de Denia, creo que los pocos que tiene son excesivamente pequeños. Sería agradable que contará con alguno 

de mayores dimensiones. 
Previsto 

7097 EN NOMBRE DE LA ASOCIACION DE VEINS DEL MONTGO : SEGURIDAD EN EL MONTGO : EL CAMI ALT DE DENIA A XABIA ES MUY PELIGROSO SOBRE 

800MTS , NO DISPONE DE ALUMBRADO, NO HAY ACERAS Y HAY PERSONAS QUE TIENEN QUE TRANSITAR POR ALLí• ANDANDO EN PLENA 

OBSCURIDAD POR LO TANTO PEDIMOS  20 PUNTOS DE LUZ PARA EVITAR QUE LOS PEATONES, CICLISTAS ESTí‰N EN PELIGRO.  

REPETIDA 

7096 EN NOMBRE DE LA ASOCIACIó DE VEINS  DEL MONTGO : 

QUISIERAMOS QUEHABILITEN LA ZONA VERDE LA PANSA Y QUE SE PONGAN BANCOS, PUESTO QUE ESTA ZONA TIENE MUCHOS VECINOS Y ESTA 

MUY DESCUIDADA: 

Aceptada. Pasa a votación 

7095 Residencia de Mayores.- 

Propongo sea acondicionado el acceso y alrededores en la Residencia de Mayores de Santa Lucía. A veces he visto pasear a estas personas mayores 

por esta zona sin aceras, con estrechamiento en la carretera por donde apenas cabe un coche. Ruego estudien la posibilidad de un acceso digno, 

con áreas peatonales, seguras y accesibles para ellos dotada de zonas verdes. 

En estudio 

7086 Situar informadores en los puntos de vertido de residuos sólidos, con contenedores de recogida selectiva o no, con el fin de educar e informar a los 

usuarios de los mismos sobre su correcta utilización. Deberá realizarse todos los días, alternando los puntos de información. Esto es tarea de la 

No inversión. Se traslada la sugerencia 
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empresa de recogida de residuos pero puede realizarlo personal contratado a tal fin durante, al menos, un año 

7085 INSTALACION DE ALUMBRADO PUBLICO DESDE LA ROTONDA DE NOVA DENIA CV. 730 DIRECCION OLIVA HASTA LA URBANIZACION BAHIA AZUL Aceptada. Pasa a votación 

70841 Que se lleve a cabo el plan de ordenación urbana. Llevar q cabo la regeneración urbana para los peatones y bicicletas. Rutas ciclistas urbanas y que 

todas las calles tengan espacio exclusivo para peatones, unas aceras mínimas.  No inversión. Se traslada la sugerencia 

70842 Peatonalización ABSOLUTA de Marqués de Campo y más calles en los barrios, con espacios para sentarse carril bici, para jugar, mobiliario en la calle 

y no sólo terrazas para los bares. Quitar el protagonismo a los bares y a los coches, que la ciudad está ocupada por estos casi en la totalidad.  Prevsito 

7083 mi propuesta es relativa a la mejora de servicios para las personas que vivimos todo el año en Las Marinas, más allá de Nova Denia.  

Buenos días, mi propuesta es relativa a la mejora de servicios para las personas que vivimos todo el año en Las Marinas, más allá de Nova Denia. 

Vivo en una urbanización en Carretera Marines Racons a Denia, sobre el Km 13 y aquí detallo algunas propuestas: -   

70831 Vuelta a disponer de reparto de correo Como había hace unos años. A discreción de la normativa de Correos 

70832 Renovación de contenedores de basura. Aquí están extremadamente sucios y rotos. Previsto 

70833 - Ampliación del horario del autobús (como en verano). No se usa por el escaso servicio que ofrece. Previsto 

70834 - Alumbrado público. Tener que salir con linterna en la misma carretera de Las Marinas, no debería ser propio de esta ciudad. Aceptada. Pasa a votación 

 1.Fomentar el uso de la bicicleta con la creación de carriles bici seguros: Previsto 

70815 *Creación de una red de carriles bici bien planificados y seguros en toda la ciudad. En estudio 

70816 *Implementación de estaciones de alquiler de bicicletas públicas para fomentar su uso. Descartado por la experiencia anterior 

70817 *Campañas de concienciación para promover la bicicleta como una alternativa de transporte sostenible. Previsto 

70818 2.Desarrollar un plan de vivienda asequible para garantizar que los residentes tengan acceso a hogares asequibles:  

*Colaboración con promotores inmobiliarios para construir viviendas asequibles. 

No es una inversión por lo tanto no es 

compatible con presupuestos participativos 
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*Facilitar préstamos y subsidios para la adquisición de viviendas por parte de familias de bajos ingresos. 

Las ayudas no se consideran inversiones 

por lo tanto no son compatibles con 

presupuestos participativos 

*Implementar regulaciones que limiten el aumento de precios de alquiler. 

No es una inversión por lo tanto no es 

compatible con presupuestos participativos 

70819 3.Fomentar la rehabilitación de viviendas antiguas:  

 *Ofrecer incentivos fiscales y subvenciones a propietarios que renueven viviendas antiguas. NO INVERSIÓ 

 *Facilitar el proceso de permisos y licencias para proyectos de rehabilitación. NO INVERSIÓ 

7080 Reparación de parques infantiles de la zona del Parque de torrecremada. Mejora de la limpieza del parque en general. Control de la plaga de 

palomas. Remedio para orines y cacas de perro en los alrededores del parque canino.  Aceptada. Pasa a votación. 

7079 Dotar a la playa de las marinas de más baños públicos y darles un buen mantenimiento. Limpieza de la playa más a menudo. Mejora de las 

condiciones de los alrededores de la playa (aceras, hierbas, vaciado de papeleras, contenedores, moviliario urbano nuevo y cuidado).  Prevista la mejora del contrato de playas 

7078 Medidas para vivienda: Liberalizar todo el suelo que el ayuntamiento dentro de sus funciones pueda. Eliminar tasas y trámites burocráticos para 

reformas y construcción.  NO INVERSIÓN 

7077 Limpiar las calles de campo torres, y todo el pueblo en general mucho más a menudo, con agua y algún producto para eliminar el oro a orines. El 

pueblo está lleno de cacas de perro, orines de perros y humanos. Buscar soluciones para ello 

Se traslada al departamento responsable 

del mantenimiento 
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7076 

Movilidad Mini-Bus eléctrico plataforma baja + PANSETA 

La propuesta es implantar un mini-bus eléctrico de plataforma baja que realice 2 circuitos radiales de manera continuada en la ciudad y restaurar el 

servicio de la PANSETA desde el puerto de Dénia hasta el puerto de Balearia. 

OBJETIVO:  

1. reducir el nÂº de autómoviles que circulan por toda Dénia, aunque debería contemplarse soluciones para vecinos residentes en zonas peatonales, 

con el fin de reducir contaminación atmosférica y acústica. 

2. favorecer el acceso a personas en sillas de ruedas, personas mayores, carros de bebé... 

3. fomentar la conducción con medios de transporte no contaminantes (bicicletas,...) 

RUTAS: 

Ruta 1 circular: El autobús debería pasar por todos los parkings donde se dejan los coches. Ejemplo: Parking C/ Miguel Hernández - Parking Avenida 

Valencia (enfrente Repsol)- Parking Torrecremada - Parking Bosc Diana - Parking La Vía - Explanada Cervantes - inicio. 

Ruta 2 circular: Explanada Cervantes - Parking Katmandú (Les Marines) - Camí del Llavador - Hospital HCB - Hospital La Xara - Hospital La Pedrera - 

Camí dels Lladres - inicio. 

PRECIOS: 

a) Ticket gratuito para mayores residentes, personas con movilidad reducida... 

b) Bonos mensuales con precios simbólicos. Ejemplo: en Madrid las personas mayores pagan 6â‚¬ para ir a cualquier punto de la Comunidad. 

Nuevo contrato de autobuses en 2024 

70751 Estimados sres  

La falta de aparcamiento en el centro dificultan realmente que la gente se vaya a los centros comerciales ante la imposibilidad de poder aparcar en 

el gran centro de denia así como servicios de asesorías academias etc 

Inconcreta 

 Parques para jugar los niños  Previsto 
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70752 Y más árboles en las calles que den sombra en verano  

Para tomar el sol en verano tenemos la playa y los parques un lugar ideal donde sociabilidad la gente mayor y los niños  

Aceptada. Pasa a votación 

7074 

Millorar les voreres del carrer Sant Vicent de la Roqueta, son estretes i a més falta arreglar- les. L' any passat vaig caure un bac perqué hi ha badalls. 

Posar algun tipus d' arbres o plantes als carrers del barri de les Roques. 

Espere que esta proposta es porte endavant i faí§a que el barri siga més bonic i encissador. 

S’estan fent actuacions carrer per carrer. En 

2024 es farà Sant Pascual, i part de Sant 

Sebastià. Posteriorment s’actuarà en més 

carrers. 

7073 

  RECOGIDºA ESCOLAR 

PIENSO QUE SE HABLA MUCHO DE LA CONTAMINACION DE PLASTICOS EN EL MAR Y NO SE HABLA NADA DE LA BASURA QUE HAY EN EL CAMPO Y 

EN LA MONTAí‘A. Y AL MISMO TIEMPO AUNQUE VEO QUE SE HABLA MUCHO DE ECOLOGIA, NO VEO QUE EN LOS COLEGIOS SE HAGA NADA DE 

MANERA ACTIVA. MI PROPUESTA ES QUE AL MENOS UNA VEZ AL Aí‘O, LOS ESCOLARES VAYAN A LA MONTAí‘A O AL CAMPO INCLUSO CERCANO, NO 

HACE FALTA IR MUY LEJOS, CON BOLSAS DE BASURA, GUANTES Y HAY UNAS PINZAS TIPO BARBACOA QUE EVITAN TOCAR CON LAS MANOS LA 

BASURA Y QUE SON MUY BARATAS ( EN UN BAZAR CHINO SOBRE 1,50 EUROS) ES INCREIBLE LA CANTIDAD DE LATAS DE CONSERVA, BOTES DE 

BEBIDA, PLASTICOS DE TODO TIPO E INCLUSO BOLSAS ENTERAS DE BASURA QUE ALGUNAS PERSONAS POR PEREZA NO HAN TIRADO EN EL 

CONTENEDOR. YO LO HICE UNA VEZ CON MI FAMILIA Y VOLVIMOS CON CINCO BOLSAS A COMPLETAMENTE LLENAS. 

EL OBJETIVO ES DOBLE, POR UN LADO QUE LOS NIí‘OS SE CONCIENCEN DE LA SUCIEDAD DE NUESTROS MONTES Y QUE EN EL FUTURO SEAN 

CIUDADANOS QUE NO ECHEN NINGUNA BASURA FUERA DE UNA PAPELERA Y TAMBIEN QUE EN SUS CASAS EJERZAN UN PAPEL ACTIVO Y PIDAN A 

SUS PADRES Y HERMANOS DE NO ENSUCIAR LA NATURALEZA CUANDO SALGAN DE PASEO, EXCURSION, ETC 

No se trata de una inversión por lo que no 

cabe en presupuestos participativos. No 

obstante se traslada su idea al 

departamento de Transición Ecológica 

7072 limpieza Calle Oceí  Atlántic. El servicio de limpieza de viales es inexistente o deficitario. La calle se encuentra siempre con mucha arena. Repetida 

7071 -zona Nova Denia, CV. 730 dirección Oliva. Alumbrado público, y señoalización con paso cebra.  

Se trata de una petición que cuenta ya con apoyo del Defensor del Pueblo, y se desconoce porque cada año y a pesar de informar el Ayuntamiento 

que se trata de una propuesta ya aprobada en los presupuestos, no se llega nunca a ejecutar.  

Se trata de un tramo muy peligroso, en el que ha habido accidentes graves 

Repetida 
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70661 Mejorar la limpieza de las calles del Montgó. Vivo en la zona de la marquesa IV y en la calle Atamant suben adolescentes todas las tardes y llenan de 

basura la calle que al no recogerse acaba en la montañoa.  

Se traslada al departamento responsable 

del mantenimiento 

70662 Recortar las plantas en las calles del montgó que no tienen aceras porque las calles se estrechan cada vez más y es peligroso para los peatones que 

queremos caminar. 

Se traslada al departamento responsable 

del mantenimiento 

70663 Instalar iluminación en las principales vías de acceso al montgó y las marinas. Hay algunos cruces que por la falta de iluminación son muy peligrosos 

al atardecer y durante la noche 

En zona Nova Denia, CV. 730 dirección Oliva. Alumbrado público, y señoalización con pasos cebra.  

Se trata de una petición que se realiza todos los años, cuenta ya con apoyo del Defensor del Pueblo, y se desconoce porque cada año y a pesar de 

informar el Ayuntamiento que se trata de una propuesta ya aprobada en los presupuestos, no se llega nunca a ejecutar.  

Se trata de un tramo muy peligroso, en el que ha habido accidentes graves. 

Aceptada, pasa a votación 

7064 

Aceptada, pasa a votación 

â€‚â€‚â€‚â€‚-limpieza Calle Oceí  Atlántic. El servicio de limpieza de viales es inexistente o deficitario. La calle se encuentra siempre con mucha 

arena. 
REPETIDA 

7063 - ensanche y urbanización (aceras y alumbrado), del Cami Alt de Denia a Xí bia altura Calle Calist aÂ  hasta Cami dels Lladres. 

Se trata de una vía pública con mucho tránsito de vehículos, y peatones, al ser camino utilizado por escolares 

Aceptada parcialmente, pasa a votación el 

alumbrado. 

7060 Estimados Sres. ante todo gracias por la posibilidad de tomar parte en sus iniciativas. La semana pasada en la playa con mi marido, recogimos 

plásticos de la playa. El medio ambiente es un problema y concienciarnos es fundamental. Se me ocurrió una iniciativa del todo veraniega. En la 

entrada de cada playa poner un pequeño puesto - un par de jóvenes comprometidos con el reciclaje y cobrando un poco de dinerito para animarles 

- en el que se entreguen bolsas de basura para limpiar la playa. Las bolsas se entregan únicamente en estos puntos, una por persona y una bolsa 

identificable con un logo. Si se devuelve una bolsa de basura llena al dejar la playa, se entrega un cupón descuento canjeable en algún comercio 

local. De esta forma también se fomenta la compra en los pequeños negocios. No vale traer otro tipo de bolsas, ni traer basura de casa :) . Pienso en 

los jóvenes pero sería extensible a toda la población. Un saludo!  

No se trata de una inversión por lo que no 

cabe en presupuestos participativos. No 

obstante se traslada su idea al 

departamento de Transición Ecológica 
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7059 Replanteamiento de dirección de acceso de algunas calles en Denia y alrededores. 

Para que el acceso a las viviendas produzca la menor huella de carbono posible y sea lo más eficiente para contribuir lo menos al cambio climático, 

proponemos aquí un estudio y realización de replanteamiento de las direcciones o tramos parciales de calles que permitan dicha movilidad más 

sostenible tanto en vehículo motorizado como eléctrico, sin tener que hacer recorridos mucho mayores para el acceso a la misma vivienda. un 

ejemplo es el acceso desde la Calle Dragó por la Montañoa de San Nicolás a las viviendas 11 y 12. Esta es una medida muy económica con un gran 

impacto medioambiental y de tráfico. 

No se trata de una inversión por lo que no 

cabe en presupuestos participativos. No 

obstante se traslada su idea al 

departamento responsable 

7058 

Ampliación Carril Bicicletas en las Rotas. 

Dada la política de protección del clima a la que se han obligado todos los países Europeos para cumplir con una Europa Neutral frente al Clima, 

proponemos una ampliación del acceso principal de las Rotas hacia Denia, donde se garantice la seguridad de los transeúntes y bicicletas al mismo 

tiempo que se facilite el acceso al pueblo, disminuyendo de esta manera considerablemente el tráfico de acceso por la vía de las Rotas. Creemos 

que con una adaptación de ciertos carriles y no un presupuesto muy elevado se podrían hacer una mejora muy relevante y necesaria en la movilidad 

sostenible de Dénia. Mejorando igualmente su imagen de ciudad limpia y sostenible. 

En estudio 

7057 Solicitud de presupuesto participativo para ampliación de via por movilidad sostenible y seguridad en Partida San Nicolás. En estudio 

7056 Zona Nova Denia, CV. 730 dirección Oliva. Alumbrado público, y señoalización con paso cebra.  REPETIDA 

Limpieza Calle Oceí  Atlántic. El servicio de limpieza de viales es inexistente o deficitario. La calle se encuentra siempre con mucha arena. REPETIDA 

7055 Zona Nova Denia, CV 730 dirección Oliva REPETIDA 

Alumbrado público y señoalizacion con paso de cebra o semáforo.  

- Limpieza calle Ocea Atlántico. El servicio de limpieza es inexistente y la calle se encuentra siempre con mucha arena. Mi urbanización es L'Alberca  

7054 - zona Nova Denia, CV. 730 dirección Oliva. Alumbrado público, y señoalización de paso cebra. Aceptada, pasa a votación 

7052 APROBAR Y APLICAR LA LICITACIÓN PARA LA RENOVACIÓN DEL CONTRATO SUBVENCIONADO POR EL AYUNTAMIENTO PARA LA EMPRESA DENIBUS 

SL Llevamos años con este problema y está causando una gran frustración en la población. Insuficiencia de servicio de autobuses, retrasos 

constantes, mala calidad de sus servicios, indisponibilidad horaria y muchas factores de más, es lo que está causando que Clientes se queden tirados 

y no puedan subir al autobús, conductores conduciendo a la velocidad superior a la permitida causando peligro e incompletando las rutas. Existe 

gran insatisfacción general. COMO MEDIDA DE URGENCIA EN CASO DE SEGUIRSE SIN APROBARSE/APLICARSE LA LICITACIÓN Subvencionar DENIBUS 

una cantidad mínima de 200.000€ para que puedan flexibilizar se y poner 1 autobús que recorra Las Rotas y el Hospital y otro autobús que recorra 

PREVISTo 
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Las Marinas y Costa Calma. También, ampliar horarios de invierno para las rutas Las Rotas, Las Marinas y Costa Calma Mínimo que ultimo autobús 

diario para las tres rutas sea a las 9 de la noche, para que exista mayor movilidad en Denia. Cuanto más tarde por la noche sea el último autobús, 

más ciudadanos evitarán la utilización de los vehículos a motor y podrán disfrutar de los negocios locales en horarios nocturnos. Aquí dejo 

constancia de mis propuestas. A fecha de Viernes 27 de Octubre del 2023 Un saludo, Christian Taylor 

7049 Arreglo del asfalto y urbanización de las calles Cami del Llavador (frente al instituto María Ibars), carrer Fragata y Cami de la Bota (donde se sitúa el 

hospital HCB y la entrada a la vía verde). Toda esa zona está hecha un asco, abandonadas y con obras a medio terminar. 

Se incluye en el listado de calles para 

asfaltar 

7047 La realización de parques para perros en la zona centrica de Denia, solo existen dos ubicados en la zona de la Pedrera y justo al lado de 

Torrequemada, la gente que vive en el centro urbano tenemos que desplazarnos a estos dos anteriores, en mi opinión ubicarlos justo al lado del 

parque bosc diana y el otro al lado de donde plantan la feria en verano, en la avenida miguel hernandez En estudio 

7035 

Que el Ayuntamiento utilice todos los medios a su alcance para garantizar que los vehículos paren ante la presencia de un peatón en los pasos de 

cebra. En la actualidad habiendo denunciado casos concretos hacen caso omiso. 

No se trata de una inversión por lo que no 

cabe en presupuestos participativos. No 

obstante se traslada su idea al 

departamento responsable 

7028 

Asfaltar tots els pí rquings públics de Dénia i ilÂ·luminar-los correctament amb llum solar perqué no siga un lloc perillós a la nit 

Acceptada parcialment. Passa a votació 

l’enllumenat. L’asfalt no és posible per no 

tindre la propietat. 

7027 Fer del Parc de Torrecremada un espai cultural. Primer de tot, arreglar-ho, que tot siga zona verda i no terra, més plantes i flors, empedrat, un lloc 

que done gust passetjar i no que estiga mig caient-se...Deprés faria un templet o un escenari per a actuacions tot l'any i fer també el cinema d'estiu, 

una cafetería dins, etc. Un  En estudi, després de les obres 

7025 Los contenedores de la calle magallanes que sean subterraneos, en verano la gente que sale de fiesta cada día, orinan los 7 dias de la semana y al 

día siguiente huele fatal. Y también por estética. En general: enterrar los contenedores del centro de denia. 

Se traslada al departamento responsable 

del mantenimiento 

7024 Los contenedores de la calle magallanes que sean subterraneos, en verano la gente que sale de fiesta cada día, orinan los 7 dias de la semana y al 

día siguiente huele fatal. Y también por estética. En general: enterrar los contenedores del centro de denia. REPETIDA 

7022 

Asfaltar caminos del Montgó, especialmente camino de la galera, que se alteró todo por una obra y luego no se reparó nunca. 

Se incluyen en el listado de calles para 

asfaltar. Siempre después de finalizar las 

conexiones al alcanarillado. 

 Plantación de árboles de tamaño medio, no tan pequeños como de costumbre.  Aceptada. Pasa a votación 
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7010 Farolas o iluminación en Carrer del Plataner (de las pocas calles con salida y mucha gente aprovecha para pasear con carros, con perros, correrâ€¦ 

No hay ningún punto de luz en esta calle ni calles cercanas. Aceptada. Pasa a votación  

7007 Hacer un anfiteatro junto a la 2ª fase del bosque Diana (ver parque d'el Campet de la localidad de Peter) es ridículo hacer las actuaciones que se 

hacen en la plaza Válgame Dios para niños en fiestas de Denia u otras. En estudio 

7006 Hacer un anfiteatro junto a la 2Âª fase del bosque Diana (ver parque d'el Campet de la localidad de Peter) es ridículo hacer las actuaciones que se 

hacen en la plaza Válgame Dios para niños en fiestas de Denia u otras. REPETIDA 

7005 Hacer un anfiteatro junto a la 2Âª fase del bosque Diana (ver parque d'el Campet de la localidad de Peter) es ridículo hacer las actuaciones que se 

hacen en la plaza Válgame Dios para niños en fiestas de Denia u otras. REPETIDA 

7004 

ASFALTADO CAMI DE LES TROIES 

Se incluyen en el listado de calles para 

asfaltar. 

7003 Hacer unas escaleras en la primera curva del Cami de les Troies que uniría este con la Carretera de Denia a Javea y un paso de cebra para cruzar la 

carretera en el numero 92-92 de dicha carretera. En estudio 

7002 Hacer un acceso a la playa Marineta Cassiana por la Calle Calipso (para evitar que la gente baje en malas condiciones por el barranco de Lambochar) En estudio 

7001 Arreglar el paseo marítimo de la playa del Raset, plantar árboles, cambiar el suelo, poner bancos, etc... para que sea la verdadera prolongación del 

puerto y que sea mucho más agradable. No se tiene la propiedad 

69981 

Buenos días: Tengo una vivienda en Camí Pou de la Muntanya nÂº 132 perteneciente a la urbanización San Vicente II. Mis propuestas para esta zona 

son las siguientes: 

Completar la urbanización de esta calle con sus aceras correspondientes, pintado de la calzada (líneas de separación de la calzada, zonas de 

aparcamiento, medidas de limitación de velocidad, etc. ya que al no estar hecho representa un peligro a la hora de circular o caminar). Previsto en 2024 

69982 - Completar el alumbrado público en las calles Apol-Lo y Teseu, hay una parte que ya esta hecho pero falta prolongarlas hasta la calle Camí Pou de la 

Muntanya, sería algo así como 100 m en cada calle. Aceptada parcialmente. Pasa a votación 

69983 - Limpieza y acondicionamiento del barranco que discurre entre San Vicente II y el terreno en el que se piensa construir una residencia de ancianos, 

en caso de avenida puede representar un peligro, incluso en el paso de la calle Teseu hay un sofá dentro. Previsto 
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6997 Hacer unas escaleras en la primera curva del Cami de les Troies que uniría este con la Carretera de Denia a Javea y un paso de cebra para cruzar la 

carretera en el numero 92-92 de dicha carretera. REPETIDA 

6996 Hacer un acceso a la playa Marineta Cassiana por la Calle Calipso (para evitar que la gente baje en malas condiciones por el barranco de Lambochar) REPETIDA 

6995 Arreglo de todos los márgenes pertenecientes (cedidos) al Ayuntamiento del Camí Alt Denia a Javea (Hacer aceras y servicio de desbroce cada 2-3 

meses) No viable 

6994 (Por cuarto año consecutivo) Solicitud de asfaltado de todo el Cami de les Troies y colocación de medidas de seguridad vial como: quitamiedos (en el 

desnivel de mas de 2 metros que hay junto a la carretera de Denia a Javea) e iluminación en toda la calle. 
En estudio 

6993 Habilitar rutas caminos rurales por una de las pocas zonas agrícolas que quedan, Madrigueras Nord, para caminar e ir en bicicleta ,sin el acoso de la 

circulación existente. 
Aceptada, pasa a votación 

6990 

Instalaciones recreativas para menores en el jardín verde (al lado de las instalaciones de zona de uso y esparcimiento de animales domésticos) en la 

Pedrera.  

A día de hoy, en la zona de la Pedrera así como la zona que linda con la avenida Metge Manuel Vallalta, viven muchos niños debido al aumento de 

construcción de viviendas. Si es bien, que hay un parque con un tobogán, dos columpios y tres balancines individuales. No existiendo ninguna 

instalación recreativa más, teniendo que acudir obligatoriamente al casco urbano para buscar cualquier otro tipo de parque o zonas de juego. En 

muchas ocasiones siendo esto imposible si no se dispone de vehículo.  

Sería una gran idea habiendo tan gran espacio desaprovechado, dotarlo con instalaciones como una tirolina (como los pueblos vecinos de La Xara y 

Ondara), un mobiliario de parque adaptado a como los que se están observando cada día más y los cuales se adaptan a distintas edades (diversos 

toboganes, zonas de escalada, camas elásticas, plataformasâ€¦), dotar también la zona con verde con mesas de picnic.  

Por otro lado, mantener el firme del terreno adaptado para que al menos los niños puedan entrar a jugar y correr, ya que a día de hoy es 

impracticable debido a la hierba seca y dura que hay (un ejemplo sería como la plaza Paris, en la que los niños pueden jugar a correr, 

esconderseâ€¦) 

Aceptada, pasa a votación 

6988 Realització d'una vorera a la part dreta del carrer Mira-rosa entre l'avinguda Miguel Hernández i Carrer dels Furs.  Previst quan s’urbanitze 
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6985 

Sombra y carril bici CEIP Montgó.  

Dénia es un municipio que disfruta de muchos días de sol al año. En los meses de calor y sin sombra, las temperaturas son insoportables y estas 

circunstancias nos afectan a los padres que esperamos en la puerta del colegio. Creemos que sería importante dotar la zona exterior y alrededores 

de sombra, ya sea con árboles o porches en el acceso de las instalaciones. El parking que tenemos en frente, un solar de tierra de uso exclusivo para 

coches, podríamos aprovecharlo para plantar árboles y así evitar el calentamiento de la zona, dotarnos de un pequeño pulmón, evitar los barrizales 

que se generan cuando llueve, así como de frenar las rachas de viento que levantan todo el polvo provocando irritación ocular. También creemos 

importante la instalación de bancos para sentarse, sobre todo para las personas mayores que esperan. Aprovechamos para apuntar la importancia 

de que los carriles bici lleguen a los colegios, para que los niños y niñoas puedan ir en bici y poner en práctica lo que se les enseñoa: a ser más 

ecológicos y generar un menor impacto en el planeta.  

Un grupo de padres y madres del colegio hemos planteado nuestras propuestas en una imagen, pero no podemos adjuntarla, creemos que 

visualmente se entiende mucho mejor. Gracias!  

Aceptada, pasa a votación 

6978 Colocación de un paso de peatones en Ctra Denia - Jávea , número 65 . Es una zona con mucho tráfico y los peatones no tenemos posibilidad de 

cruzar en esa zona con seguridad. Zona con mucho peatones ya que en ese punto hay 2 urbanizaciones y es la zona de confluencia de un cruce que 

lleva a zonas de chalets 

Se traslada al departamento responsable 

6971 Ampliar aceras trozo de joan fuster que sube hacia pou de la montañoa Aceptada, pasa a votación 

6970 

Adecuar el firme del camino de la colonia 

Se anota en el listado de calles por asfaltar, 

siempre posteriormente a la conexión al 

alcantarillado de todas las viviendas 

6969 Reformar.parque infantil de la.pedrera Aceptada, pasa a votación 

6968 Hacer parques de verdad, grandes, con toboganes grandes, tirolinas, juegos... Previsto 

6967 

La puesta en marcha de una normativa municipal que obligue CONTINUAMENTE a los propietarios que tengan sus propiedades que linden con 

aceras en todo el tramo de carretera Denia /Xabia CV 736, desde rotonda Rotes / Xabia hasta calle Miranda a ambos sentidos de la marcha 

No se trata de una inversión por lo que no 

cabe en presupuestos participativos. No 

obstante se traslada al departamento 

responsable 

6966 Instalacion de tramo de acera entre las calles Mimas y calle Miranda a dia de hoy inexistente La actuación requiere expropiaciones no 

compatibles con presupuestos 
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participativos 

6965 Instalacion de un segundo Cristal de vision de doble sentido del trafico en frente de la boca calle Miranda  Se traslada al departamento responsable 

6964 Instalacion de varios pasos de peatones desde rotonda Rotes/ Javea ( carretera Denia/Javea)  hasta calle Miranda , Instalar 1 paso de peatones a la 

salida de Urbanizacion Mirador de Miranda en calle Miranda. Se traslada al departamento responsable 

6963 Instalacion de alumbrado publico en la carretera de Denia / Javea , desde rotonta indicacion Rotes/Javea hasta calle Miranda Aceptada, pasa a votación 

69411 Limpieza calle Xí bia y alrededores. Se traslada al departamento responsable 

69412 Y un parque de perros por la avenida Miguel Hernández o cerca.  No viable técnicamente 

69391 1.- Necesario un paso cebra al principio de la carretera de Las Rotas  donde está la parada del autobús a la altura del Restaurante El Poblet, para 

cruzar de un lado al otro de la calzada, es peligroso. Se traslada al departamento responsable 

69392 2.-Necesario un baden más en la carretera que baja de Les Planes, hay 2 más abajo pero haría falta uno  la altura del local del Ayuntamiento. Se traslada al departamento responsable 

69393 3.- Podar vegetación  que invade las aceras de la carretera de Les Planes, impide transitar en algunos tramos obligando a bajar de la acera con el 

consiguiente peligro. Prevsito 

69394 

4.-Asistencia y colaboración en mantenimiento y limpieza de la Ermita de Pare Pere, lugar emblemático para los dianenses. 

No inversión. Solicitarlo por registro de 

entrada. 

6937 Colocar una barrera de seguridad en la vía del tren, para el paso de coches y evitar accidentes.  El ayuntamiento no tiene competencias 

6936 Creación de puestos de trabajo de psicólogo sanitario para aumentar la atención a personas con enfermedad mental. Como psicóloga sanitaria 

ejerciendo 17 años ininterrumpidamente en el CRIS de Ontinyent (primer centro de rehabilitación de la Comunidad Valenciana) y actualmente 

directora del CENTRO DE Dí•A. Vivo entre Ontinyent y Denia y me he dado cuenta de la falta de recursos en Salud mental que tiene la población. Me 

ofrezco a cualquier consulta e iniciativa que pueda ayudar para promover estos servicios ayudar a Denia a potenciar los servicios de salud mental.  

No inversión. La contratación de personal 

no es compatible con presupuestos 

participativos 

6934 Mejorar e impulsar la mejora de iluminación en el polígono en la zona del nuevo hospital, Lidl y tienda Pepe Cabrera Aceptada, pasa a votación 

6933 

Más recursos para la salud metal, la manera que pueda hacerlo el ayuntamiento es aumentando las plazas de psicólogos en el ayuntamiento 

además de un programa como el SASEM o el SAI  

No inversión. La contratación de personal 

no es compatible con presupuestos 

participativos 
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6932 Más recursos para la salud metal, la manera que pueda hacerlo el ayuntamiento es aumentando las plazas de psicólogos en el ayuntamiento 

además de un programa como el SASEM o el SAI  REPETIDA 

6931 

Alcantarillado y alumbrado público en la zona Rotes. Ctra. Dénia a Xí bia 

Aceptada parcialmente. Pasa a votación el 

alumbrado 

69301 1) Parque de tirolinas con sombre y merendero (similar al de La Xara) PREVISTO 

69301 2) Una piscina publica, con precios accesibles (similar a la de Els Poblets, Pedreguer u Ondara) por uno o dos euros tienes acceso, estan al exterior 

rodeadas de cesped y arboles con sombra. Excede el presupuesto asignado 

69301 3) Sombras en los parques infantiles, estamos en Denia y no hay uma sombra en los juegos. PREVISTO 

69301 4) Terminar la pista de PumpTruck (ver la de Ondara) PREVISTO 

69301 5) Parque de toboganes en la playa (ver Javea) Se solicitará a Costas 

6927 Activar un portal de transparéncia per als pressupostos participatius on poder veure les actuacions dutes a terme en un mapa georeferenciat i amb 

imatges. Com per exemple https://alcoiparticipa.com/actuacions/ En estudi 

6926 Identificació de punts foscos i carents d'enlluernament a la nit i ilÂ·luminar-los Acceptada, passa a votació 

6925 Millora de l'enlluernament urbí  amb tecnologia led Actualment en execució 

6924 Reforí§ar l'educació i control d'excessos de velocitat i soroll durant tot el dia, perí² sobretot a la nit i vies propenses a cometre eixos excessos com 

l'avinguda Joan Fuster, l'avinguda d'Alacant o el carrer Patricio Ferrí ndis 

No inversió. Es trasllada al departament 

responsable 

6923 InstalÂ·lació d'elements que proporcionen ombra a la zona d'higiene canina de la pedrera, ja que actualment careix d'ombra fent impossible el seu 

ús quasi tot l'any Acceptada, passa a votació 

6922 Instal·lar càmeres de semàfor en roig en punts conflictius com puguen ser l'avinguda d'Alacant amb l'avinguda del Montgó o el semàfor per al 

tramvia a l'ixida de l'estació de tren En estudi 

6921 Comprar els solars on estan situats els aparcaments 'provisionals' per a asfaltar-los i condicionar-los Excedeix el pressupost assignat 

6920 Ampliació de l'horari de la biblioteca o obrir-la 24h especialment en época d'exí mens escolars, oposicions i selectivitat 

No inversió. Es trasllada al departament 
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responsable 

6919 Pacificació del trànsit de la zona 20, reurbanitzant-la com el carrer la Mar i reforí§ar el control i conscienciació de la velocitat PREVIST paulatinament 

6918 Crear zones d'aparcament intelÂ·ligent que puguen mostrar en temps real la informació tant en panells a l'entrada de Dénia com a una pí gina web 

de dades obertes per a la ciutadania Previst en el projecte Smart City 

6917 Crear un projecte d'smart city a l'estil d'Alcoi on es mostre a la ciutadania projectes d'innovació turística, de mobilitat, accés a dades d'interés 

'general' com l'afluéncia de vehicles a les entrades de Dénia, la qualitat de l'aire i temperatura, separació de residus al llarg dels anys, l'ús de l'aigua, 

etc. Previst en el projecte Smart City 

6916 Connectar amb un eix ciclista Dénia amb Ondara millorant el carril bici que arriba a la Xara i donar prioritat a les bicicletes pel camí que transcorre 

paralÂ·lel a l'antiga carretera d'Ondara a Dénia Acceptada, passa a votació 

6915 Pacificar el trí nsit del camí de la bota i la resta de camins rurals convertint-los en vies preferents per a ciclistes agafant l'exemple de les carreteres 2-

1 que han entrat en proves a l'Alt Penedés Acceptada, passa a votació 

6914 Refer el carril bici que transcorre per l'avinguda d'Ondara a Dénia i el tros de terra que transcorre fins a la Xara asfaltar-ho No es té la propietat 

6913 Arreglar las aceras de Candida Carbonell a la altura del solar de Marques de Campo, es imposible pasar con un carro be bebé y ya ni te digo si se 

cruzan dos.  
Previsto 

6912 

parque infantil en forma de gamba o algo tipico de Dénia en la playa del Raset. Habria que pedir permiso a Costas, pero otras ciudades tienen 

parques infantiles en la arena, aparte de los que suministra turisme GVA. lo veo viable. 

No pueden pasar a votación las actuaciones 

sobre las que no se tiene la propiedad de 

los terrenos. 

6911 Una buena mejora para Denia sería aumentar las zonas arboladas, que proporcionen sombra y zonas para pasar el rato con los niños o sentarse, al 

lado del edificio de Hacienda por ejemplo hay un parque totalmente abandonado y en muy malas condiciones. El parque Jaume I (plaza París) está 

siempre lleno de gente y hay árboles pero justamente en la zona de juegos es imposible estar durante la primera hora del dia. Denia adolece mucho 

de zonas ajardinadas teniendo en cuenta que es un municipio donde el verano es fuerte y las zonas de árboles y sombras ayudan a que la gente 

pueda hacer vida en la calle 

Aceptada, pasa a votación 

6910 Poner algo de alumbrado en la Carretera de Denia a Javea ya que es imposible andar por la noche.  Aceptada, pasa a votación 

6909 Construir la red de alcantarillado hasta Carretera de Denia a Javea 65 Excede el presupuesto 
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6908 Construir la red de alcantarillado hasta Carretera de Denia a Javea 65 REPETIDA 

6907 Un auditori en condicions a la capacitat que te Dénia, per exemple com el de Benissa  Excedeix el pressupost 

6906 Arreglar esquinas calle Lepanto con Sertorio, evitando aparcar encima de ellas y de los pasos de peatones. Hacer aparcamiento para motos y bicis en 

calle Lepanto. Poner alguna solucion en la interseccion de la Avda.Marquesado con la calle Sertorio, no hay visibilidad para girar a la izquierda Previsto 

6904 Solicitar un espacio público para que familias ,amigos de todas las edades jueguen  o participen  de juegos de mesa y adecuado con juegos como 

Risk,Monopoly, trivial Famili,Party, tabu, cluedo, hundir la flota, parchís, ajedrez,uno , cartas ,etc. Sobre todo para tardes de fin de semana. Graciss  

Prevista la apertura de un centro de ocio en 

calle Sagunto 

6903 Solicitar servicio bus urbano con paradas en organ8smos publicos o estrategicos ,como puerto,balearia,centro,  archiduque carlos,tanatori, 

cementerio, hacienda,juzgados, estacion de autobuses y la xara PREVISTO 

6902 Marcar en el paseo de la marineta un carril para bicicletas. Soy usuaria diaria de la bicicleta y mejoraría el uso del paseo tanto para peatones como 

para bicis 

Informado negativamente por parte de 

Policia Local 

6901 

Dar a conocer nuestro patrimonio a los niños con actividades adecuadas y con continuidad . Ya que  se ama y valora lo que se conoce 

No se trata de una inversión por lo que no 

cabe en presupuestos participativos. No 

obstante se traslada al departamento 

responsable 

6900 Acondicionar algún lugar con barbacoas y mesas,donde la gente pueda reunirse,previa reserva(responsabilizándose de dejar el lugar tal y como lo 

encontró) PREVISTO 

6899 Mejora de las calles y servicios de la urbanización de Monte Pego que pertenecen al lado de Dénia.  Excede el presupuesto 

6898 En la calle Agret con gingoler estamos a oscuras sino es por la urbanización cortijo sur esto parece la boca del lobo, por eso pedimos que se pongan 

farolas ya que también pagamos impuestos.  Aceptada, pasa a votación 

6897 En la calle Agret con gingoler estamos a oscuras sino es por la urbanización cortijo sur esto parece la boca del lobo, por eso pedimos que se pongan 

farolas ya que también pagamos impuestos.  REPETIDA 

6896 En la calle Agret con gingoler estamos a oscuras sino es por la urbanización cortijo sur esto parece la boca del lobo, por eso pedimos que se pongan 

farolas ya que también pagamos impuestos.  REPETIDA 

6895 Enllumenat al carrer Mallol i a la resta de carrers del barri del Montgó més transitats i  amb més vivendes. Acceptada, passa a votació 
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Asfaltat de carrers en mal estat del barri del Montgó. 

S’estan asfaltant a mesura que es 

completen les connexions al clavegueram 

6894 Me gustaría que pusieran techado para que de la sombra en la parte nueva del cementerio, en la parte derecha ya que se puso sombra en la parte 

izquierda antes que en la derecha gracias  
Previsto 

6893 Me gustaría que pusieran techado para que de la sombra en la parte nueva del cementerio, en la parte derecha ya que se puso sombra en la parte 

izquierda antes que en la derecha gracias  
Repetida 

6892 Mi propuesta es el arreglo de la acera y que hagan una acera donde esta el parking Por que con solo una acera,cuando vamos al colegio Montgó se 

arma un poco de lio. Gracias 

Porque con solo una acera,cuando vamos al colegio se arma un poco de lio. 

Aceptada, pasa a votación 

6891 Bolardos sólidos, duros, que no se aplasten, en el trozo de Paidos, desde antes del Fratelli por que los padres forman unos tapones ahí brutales 

aparcando que no se por qué los policías no dicen nada. Y en la curva siguiente también aparcan, obligando a los que subimos hacia el Montgó a 

invadir el sentido contrario sin visibilidad. También pondría resaltos en esa zona ya que los vehículos pasan tanto hacia el pare pere como hacia 

denia, super rápido. 

Prevista una actuación integral 

6890 Me gustaría que pusieran barras de calistenia en parques, jardines y zonas verdes, especialmente cerca de la playa, e incluso en la playa.  Aceptada, pasa a votación 

6889 Insisto. Un lugar gratuito y de ocio para niños/adolescentes autistas, y a la vez niños neurotípicos que entiendan sus necesidades. Tengo muchas 

ideas, pero no se nos escucha. Grácias.  

Se contemplará en la adecuación del 

próximo centro de ocio de calle Sagunto 

6888 Insisto. Un lugar gratuito y de ocio para niños/adolescentes autistas, y a la vez niños neurotípicos que entiendan sus necesidades. Tengo muchas 

ideas, pero no se nos escucha. Grácias.  
REPETIDA 

6887 Mantenimiento de los parques de Dénia antiguos por ejemplo el de Parque chabas, el de Miguel Hernández, el Av Marquesat, TIENEN CLAVOS 

SUELTOS, ESTAN ROTOS Y OXIDADOS 

Se traslada al departamento responsable 

del mantenimiento 

6886 Acera en el segundo  y tercer kilómetro de las Marinas  Excede el presupuesto 

6885 Acera en el segundo kilómetro de las Marinas  Excede el presupuesto 

6884 Acera en toda la calle rap Aceptada, pasa a votación 
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6883 Poner sombreado en la parte nueva del cementerio que está de cara al montgo PREVISTO 

6882 Poner sombreado en la parte nueva del cementerio que está de cara al montgo REPETIDA 

6881 por favor  habemos incultos todavia y analfabetos  . 

 faciliten o pongan   otra manera de pedir citas en el Ayuntamiento. 

podriamos ir directamente al Ayuntamientoa pedir las citas. Ademas para laspersonas mayores seria una gran ayuda. Se traslada al departamento responsable 

6880 Siendo el presupuesto tan pobre considero que seria una opción pintar las puertas de los balcones del Ayuntamiento. PREVISTO 

6879 vallar el parque del ginjoler y poner un kiosko/bar en el mismo. No compatible con los planes municipales 

6878 vallar el parque del ginjoler y poner un kiosko/bar en el mismo. REPETIDA 

68641 Teatro Auditorio sin grandes pretensiones,  práctico, justo y funcional. Sería interesante consultar con artistas.  

Auditorio exterior cubierto por arriba y abierto por los lados  Excede el presupuesto 

68642 Mejora de Autobuses Marinas, Rotas, Hospital. Si quieren una Dénia peatonal,  hay que invertir en servicios de transporte públicos.  PREVISTO 

6838 

Mejorar las playas de la Marina con paseos y arreglar el pavimento de las calles 

Previsto nuevo contrato de mantenimiento 

de playas 

68371 Mejorar las comunicaciones en Tren a la cuidad de Dénia . No es competencia municipal. 

68371 Mejorar las playas de la Marina, con paseos No es competencia municipal. 

6833 Terminar de Urbanizar áreas y zonas construidas hace 50 años carentes de lo más básico.en la calle Riu Grande...Les Deveses  

Alcantarillado, Aceras, Alumbrado público  Excede el presupuesto 

6822 Reasfaltado del tramo del Cami d'Aranda entre la Marineta Cassiana y la rotonda del Hotel Port Rotes. Se anota en el listado de calles por asfaltar 

6820 Mi propuesta es el asfaltado de la Carretera de la Colonia del Montgó. Hace muchos años que no se ha llevado a cabo un asfaltado de ésta carretera 

y está destrozada. Todo son parches que acaban en agujeros, ya profundos muchos de ellos, y sigue todavía con el destrozo que hizo en su día la 

Se anota en el listado de calles por asfaltar, 

siempre posteriormente a la conexión al 
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máquina del alcantarillado lleno de surcos horizontales en la calzada que destrozan las ruedas de coches y motos. Hay una arqueta totalmente al 

aire que es un verdadero peligro para cualquier vehículo. Cualquier persona puede tener un accidente grave, mas si vas en moto, si no la puedes 

esquivar. Les invito a que se den una vuelta y lo comprueben Ustedes mismos.  

alcantarillado de todas las viviendas 

Se tralada el tema de la arqueta 

6819 Hola! 

Me gustaría proponer que los adolescentes tuvieran un lugar de ocio y reunión en Denia. 

Cómo por ejemplo una zona verde con bancos, merendero, quiosco... 

PREVISTO 

6818 La Carretera de las Marinas tendriamos que dar al peaton la oportinidad de poderla utilizar para nuestros desplazamiento y disfrute 

El servicio de autobus es pacticamente inexistente ( invierno autobus cada dos horas). 

Podriamos desdoblar esta via haciendo junto con el Camino de Gandia una circunvalacion con alguna conexion intermedia y asi poder hacer una 

acera para peatones hasta Nova Denia en las Marinas? 

No se si hay ya algun estudio que tenga esto en mente. 

Las ciudades se quedan obsoletas si no se actualizan. Con el tiempo crecen y hay que actulizarlas para dar servicuos al ciudadano. 

En los 23 años que llevo en esta cuidad, solo ha crecido gracias a la inversion privada (puerto: Balearia y la Marina. Hosteleria Magasinos...y alguna 

otra) el ayuntamiento no crece con la ciudad y nunca ha estado a la altura de las necesidades de esta. 

En estudio 

 

6813 El parque del bosque Diana tiene un centro de interpretación idóneo para disponer de  una biblioteca pública, q dotando al parque de más bancos y 

mesas para esa actividad, los ciudadanos podríamos disfrutar de la lectura en un ambiente natural : 

El bosque de la lectura  

No pueden pasar a votación las actuaciones 

sobre las que no se tiene la propiedad de 

los terrenos. 

6812 Vigilancia acceso a los garajes subterráneos del paseo del Saladar 130 NO INVERSIÓN 

6811 Instalar alguna pequeñoa y decorativa fuente en calle la vía y sustituir los bancos de piedra por otros más estéticos.   

6810 Instal·lació de fonts refrigerades d'aigua per tota la ciutat.  Prevista la instal·lació de fonts 

6809 Instal·lació de fonts refrigerades d'aigua per tota la ciutat.  REPETIDA 
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6807 Instalación de fuentes de agua potable en la vía verde. Previsto 

6771 Poner más aparcamientos para bicicleta cerca del centro social ya que los mayores que vamos a actividades encontramos lleno el que hay. Además 

se ha quitado el del museo del juguete y en la calle de la Vía no hay ninguno habiendo mucho sitio para ello  
Aceptada, pasa a votación 

6770 Alumbrado publico en Calle Xalana, tramo transformador luz Paraiso del Sol Aceptada, pasa a votación 

6769 Propose il.luminar el pas de peatons que hi ha just davant del restaurant Fernando. Passa per ahi tota la gent que passeja de les marines a denia, i la 

farola no funciona. Se que la carretera no es competéncia de lâ€™Ajuntament perí² entenc que la farola podria anar qualsevol punt de la zona. A 

més, seria molt bona idea posar reflectants en lâ€™asfalt per marcar el pas de peatons  

Acceptada, passa a votació 

6768 

Hola, la meua proposta és la següent: ja que tenim el castell com un dels atractius turístics de la nostra bonica ciutat, propose traslladar el mercat 

ambulant medieval al seu interior i carrers limítrofs del barri antic, sent condicionat per a albergar els llocs de *hippies, *souvenirs i artesania, 

posats de menjar i beguda i espectacles de teatre o marionetes. Propose que durant aqueixes dates es desenvolupe algun tipus de concurs estil 

medieval, per exemple tir amb arc o activitats infantils que comporte premi per al guanyador. L'objectiu d'aquesta proposta és no sols atraure 

turisme i diners per a la ciutat, si no fama i prestigi, convertir Dénia en un atractiu turístic més enllí  de l'estiu, poder usar la nostra riquesa 

arquitectí²nica i cultural per a oferir una experiéncia divertida per a les famílies.  

Soc conscient de la gran inversió econí²mica que suposa, perí² cal pensar en el benefici a no gaire llarg termini que pot suposar per a la ciutat.  

Sense més m'acomiade, moltes grí cies per llegir-me. Una salutació  

No es tracta d’una inversión per la qual 

cosa no és compatible amb pressupostos 

particiaptius. Es trasllada la idea al 

departament responsable. 

6766 Alumbrado público en calle Xalana, tramo caseta luz Paraíso del Sol Aceptada, pasa a votación 
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6765 

Mi propuesta sería, poner alguna mesa con banco en la zona verde de Aldebaran, ya que solo habéis puesto dos bancos. 

Otra cosa y la mas importante es el tema de las heces y meados de perro, es una pena no poder utilizar estas zonas verdes si está lleno, yo vivo justo 

al lado y no puedo ir con mis hijos por que huele fatal y tienes que mirar por dónde andas, pero los niños pequeños siempre pisan alguna. 

Aparte las aceras llenas y por dónde andesâ€¦ 

La subida al montgo lo mismo, sobre todo al principio donde la sueltan y ahí se queda. 

A mi me gustan los animales pero esto no se puede aguantar ya, así que yo creo que si se multara más la gente se concienciaría, por que todos 

llevan bolsa pero si no mira nadie no la recogen y lo digo por que lo veo desde mi casa. 

Y en algunas zonas verdes que no entren los perros y así pueden disfrutarlo los niños. 

Eso es como los carteles de las playas que perros en los meses de verano no y esta  lleno, pero eso pasa por que no ponéis medidas y cada uno hace 

lo que le da la gana. 

Aceptada, pasa a votación 

6763 Columpios y zona infantil en jardin de la calle mar Roja Aceptada, pasa a votación 

6758 Asfaltar el Camí del Corral de Calafat i adjacents. I pintar les línies centrals. S’anota en el llistat de carrers per asfaltar 

6757 Hacer acera e instalar alumbrado en la calle de Fragata, ya que carece de ambas cosas, adecuando su margen izquierdo en dirección a Camino de 

Gandía. No se tiene la propiedad 

6756 Mejorar las aceras existentes en la Av. Gandía, para que sean continuas y se pueda ir directamente y con seguridad, tanto al Polideportivo como al 

nuevo Hospital, sin tener que bajar a la calzada ni al carril bici. En la misma vía, mejorar el alumbrado existente y limpiar las lindes de los solares a 

ambos lados. Aceptada, pasa a votación 

6755 Habilitar diferents zones en Dénia per ha instalar menjadors i refugi per ha gats del carrer. Hi han moltes persones que deixen menjar i aigua en llocs 

en Dénia per alimentar aquestos animals amb tot el que comporta com : Mala imatge, brutissia i poc higienic. Amb aquesta proposta s'evitaria. Un 

lloc semblant al dels gossos perí² mes menut on podrien menjar, beurer i refugiarse de forma controlada. No inversió 
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6754 
Problema: 

Hay diferentes calles y avenidas en Dénia que no disponen de sombra para caminar en temporada de calor 

Dado que se fomenta evitar el uso de vehículos, debería ser una prioridad acondicionar estas zonas para ir caminando al centro de Dénia desde las 

urbanizaciones por un entorno de sombra. 

Propuesta: 

Realizar un estudio ambiental a largo plazo para crear diferentes zonas de sombra en las calles de Dénia por las que se pueda andar, 

preferentemente con árboles. 

Aceptada, pasa a votación 

6753 Creación de dos nuevas líneas de autobuses gestionados por el Ayuntamiento : LINEA 1: Marinas  con Salidas desde Paseo Cervantes  con cartel 

anunciador, banco y marquesina. Final del recorrido hasta Nova Denia 

LINEA 2:  

Previsto 

6751 
"Aumentar y mejorar el Parking en el Mismo Corazón de Denia" !!! Acondicionar solo la superficie baja de la misma "Plaza del Consell" para el 

parking de pago, de unos veinte a treinta coches que serían gestionados por el Ayuntamiento a través de su "Oficina de Turismo" con una barrera de 

entrada y salida, al precio de 3/4 €/hora siendo los beneficios para el mismo Ayuntamiento y con un horario determinado o de mayor amplitud con 

el pago mediante tarjeta las 24 horas. !!! 

Incompatible con los planes municipales y 

los usos actuales. 

6748 

Existe un lugar olvidado por el ayuntamiento que es el cruce que va a la Ermita de Sant Joan. Allí hay una hilera de contenedores (rotos en su 

mayoría), un final de barranco lleno de suciedad y de mugre, foco de plagas y malos olores y una zona de buzones que nunca se barre, ni se sanea. 

Nosotros somos voluntarios de Aldea Felina. Hace tiempo que cuidamos y alimentamos varias colonias. Se castran se alimentan gatos que las 

personas que  viven en Denia abandonaron una vez, y todo ello sin ayuda del ayuntamiento. 

No sólo queremos una Denia bonita, queremos una Denia que funcione. Que ponga alcantarillado e iluminación  donde no la hay (barrio de Sant 

Joan, pasado el Molí), que sanee y limpie esos focos que nunca se limpian para el bienestar de los animales y en nuestro propio bienestar (colonia 

de Alcalif y de Sant joan), que asfalte y pinte la señoalizacion correcta en el pavimento (véase la entrada a Denia desde la Xara), que pode los 

barrancos antes de que ocurra una catástrofe como ya ocurrió en otro pueblo...en fin queremos servicios y ojalá llegáramos al nivel de tener una 

buena infraestructura de transportes para no utilizar tanto el coche y colapsar la ciudad. 

Se traslada al departamento responsable 

6743 Poner aparcamiento bicicletas en las rotas, por ejemplo en la zona del Pegoli (Tal y como hay en la punta negra) Aceptada, pasa a votación 
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6740 Buenos días. 

Dentro de la iniciativa Presupuestos Participativos me gustaría hacer una sugerencia. 

Mi propuesta es la colocación de una instalación de calistenia similar a la que ya hay en el polideportivo y que porcierto, está muy demandada. 

La calistenia está muy de moda en diferentes grupos de edad y no para de sumar interés y número de practicantes. 

Colocar instalaciones de calistenia en diferentes puntos y parques de Denia sería un gran acierto. 

Se trata de aparatos relativamente sencillos y con un mantenimiento mínimo. 

Una instalación cerca de la playa sería un éxito rotundo. 

Aceptada, pasa a votación 

6739 La Ronda Norte es la principal obra que se tendría que acometer y quitar el tráfico rodado de dentro de Dénia. No es comprensible que el tráfico 

marítimo vaya aumentando 

sin acometer esta infraestructura.  Excede el presupuesto asignado 

6738 Iluminación de los pasos de peatones, con el sistema de pasos de peatones inteligentes, donde el paso de peatón se ilumina al acercarse una 

persona, esto aumenta la visibilidad del coche que circula en dirección al paso de peatones en mayor medida de lo que lo hace una señoal vertical, 

en ocasiones tapada por furgonetas.  https://interlight.es/pasos-de-peatones-inteligentes/  Sería una gran mejora en los paso de peatones de la 

zona el Raset y puerto, Castell de Olimbroi, Joan Fuster, Joan Chabas y Avenida de Alicante.  Aceptada, pasa a votación 

6737 Integración de las máquinas de la ORA al igual que los cajeros automáticos, o cambio de ubicación. En algunos casos, como en la calle Magallanes, la 

acera es estrecha con mucho paso a la hora de entrada y salida de colegio, dificultando el paso de carritos de bebé y/o sillas de ruedas.  Previsto 

6736 Fuentes y baños públicos en los parques y zonas verdes que son punto de encuentro para el recreo de muchas familias, sin servicios cerca como el 

parque de les Bassetes, el Skate Park y el parque del Ginjoler. Para evitar el vandalismo se podrían dotar los baños de acceso mediante tarjeta 

nominativa, igual que la de la recogida selectiva, o el pago simbólico de 20 céntimos para acceder.  En estudio 

6735 Adecuación del Skate Park, parque infantil y kiosko. Hay gran afluencia en el skate park , pero parece que se haya quedado inacabado con los 

montones de tierra. No hay fuentes, añoadir un parque infantil como había antes para cuando se va con hijas e hijos de diferentes edades. Un 

kiosko/bar.    

6734 

Mejora de las instalaciones de la estación de autobuses que parece tercer mundista la que tenemos actualmente. Debería tener sala de espera 

No viable 
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climatizada para viajeros ya que actualmente no dispone ni sombra practicamente 

6732 L'edifici d'infantil del Pou de la muntanya necessita la col·locació d'uns toldos o pérgoles amb les que puguen fer ombra dins de les aules. En estudi 

6731 

Hacer el Carrer del Port peatonal. O arreglar las chapuzas que dejaron cuando hicieron la Calle Sandunga y Fontanella peatonal. Que cuando llueve 

se queda el agua estancada. 

Prohibir el estacionamiento en la calle que hay dias que se llena de motos, coches y la policia no hace caso a las llamadas que hacemos los vecinos.  Excede el presupuesto 

6729 Un Centro Comercial en el parking del trenet.  No viable 

6728 La meua proposta es que en tots el passos de vianants , o al menys en els més transitats (centre ciutat, zones escolars i esportives, etc) es reserven a 

cada banda del pas, 2 o 3 metres lineals d'estacionament per a bicicletes, patinets i/o motocicletes, per millorar la visibilitat en els creuaments de 

persones. Es una mesura molt efectiva i econí²mica i sense manteniment a penes, es tracta d'un poc de pintura vial. I milloraria molt la seguretat, ja 

que quan estacionen vehicles grans als costat del pas de vianants, no deixen visibilitat. Grí cies. 

Paulatinament s’estan implementant 

aquests tipus de mesures 

6727 Instalar una sombra fija y otro banco en la acera de la Oficina de Extranjería de la Policía en la avenida del Marquesado.  

Es penoso ver a las personas esperando a pleno sol durante los meses de calor. Aceptada, pasa a votación  

6723 Mejorar el paseo marítimo de las rotas Previsto 

 


